



Foto: Markus Schumacher

Jahresdienstversammlung unserer Feuerwehr

Am Mittwoch den 29.05.2019 fand die Jahresdienstversammlung der Feuerwehr Stadt Nideggen statt. Der Leiter der Feuerwehr Karl Heinz Latz begrüßte neben dem Vertreter des Bürgermeisters, Dieter Weber, auch den Kreisbrandmeister Karlheinz Eismar und zahlreiche Gäste aus der Stadtverwaltung sowie aus dem Rat der Stadt Nideggen. In seinen Grußworten bedankte sich Karl Heinz Latz bei den Ratsvertretern und der Verwaltung für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2019 und merkte an, dass trotz der immer noch knappen Finanzen die Feuerwehr keinen Grund zur Klage hat. Die Vorgaben des Brandschutzbedarfsplanes werden umgesetzt, es wird gemacht was nötig ist und es wird beschafft was nötig ist, um die Bürger und Gäste der Stadt Nideggen ausreichend zu schützen.

Allerdings mahnte Karl Heinz Latz auch an, dass immer noch keine ausreichenden Anreize geschaffen wurden, die Menschen dazu bewegen könnten Mitglieder der Feuerwehr zu werden und ein solches Ehrenamt zu bekleiden. Das größte Problem ist das fehlende Personal und die Bereitschaft Verantwortung zu übernehmen. Die Aufgaben der Freiwilligen Feuerwehr werden immer vielfältiger und um die Wehr auch zukünftig einsatzbereit zu halten, ist sie auf Nachwuchskräfte dringend angewiesen. Hier muss ein gesellschaftliches Umdenken stattfinden, welches dazu führt, dass sich wieder mehr Menschen der Verantwortung für die Allgemeinheit stellen und bereit sind, sich persönlich einzusetzen.

Die Feuerwehr der Stadt Nideggen bestand am 01.01.2019 aus 151 aktiven Mitgliedern, davon 10 Frauen, 46 Angehörige der Jugendfeuerwehr und 33 Angehörige der Altersabteilung. Die Kinderfeuerwehr hat 32 Angehörige. 151 Einsätze galt es zu absolvieren, hinzu kamen 27 Brandsicherheitswachen. 28 Menschen konnten gerettet werden.

Befördert zum Feuerwehrmann/frau wurden: Florian Latz, Oliver Nick, Nicole Schöppen, Tim Sandler Jaqueline Pick und Janina Breuer. Zum Oberfeuerwehrmann wurden Nico Löhner und Sebastian Schmidt befördert. Mischa Mattes und Simon Lauscher bekleiden nun den Rang des Hauptfeuerwehrmanns und Stefan Boltersdorf wurde zum Unterbrandmeister befördert.

Durch den stellvertretenden Kreisjugendwart Sascha Lasecki wurde Uwe Müller aus Wollersheim mit der Ehrennadel in Silber des Landes NRW ausgezeichnet.

In Vertretung des Ministerpräsidenten des Landes NRW wurden durch den Stellvertreter des Bürgermeisters folgende Ehrungen vorgenommen:

Das Feuerwehrenzeichen des Landes NRW für 25-jährige Pflichterfüllung erhielten Marco Pütz, Markus Baur und Patrick Kirch.

Für 35-jährige Pflichterfüllung wurden Thomas Nick, Thomas Fischer, Manfred Hürtgen und Christoph Riem mit dem Feuerwehrenzeichen des Landes NRW geehrt.

Astrid Stollenwerk wurde zur Frauenbeauftragten der Feuerwehr ernannt; Sie ist ab sofort ansprechbar für die Belange der weiblichen Feuerwehrmitglieder.

Die Jahresdienstversammlung klang im Anschluss an den offiziellen Teil mit einem gemütlichen Beisammensein aus.